s'y plonge et y demeure submergée. La lumière répandue de ces plaiessacrées sur les justes de la terre, bien que sortant de la même source, n'arrive pas à tous par le même canal : les uns la reçoivent des pieds de Jésus, les autres de ses mains, a'autres enfin de son Cœur adorable. Les âmes qui reçoivent les rayons sortis des pieds de Jésus sont celles qui l'aiment d'un amour ordinaire; les ferventes sont éclairées des rayons de ses mains; celles que le sacré Cœur inonde d'un torrent de lumière sont celles qui par la grâce se sont élevés jusqu'au pur amour."

(A continuer.)

Pratique de la dévotion au Cœur de Jésus.

Comme toutes les dévotions, celle du Sacré Cœur a besoin d'une organisation extérieure. Il lui faut ses associations, ses fêtes, ses cérémonies, ses heures et ses jours fixés, ses formules de prières, ses pratiques convenues, une manière d'être et d'agir qui lui soit propre.

C'est ainsi qu'elle s'exprime, ainsi qu'elle se soutient. Car s'il est souverainement vrai de dire que le culte intérieur est non seulement le principe, l'âme du culte extérieur, lui donnant tout son prix, mais encore que souvent il est à lui seul tout le culte; nous sommes obligés aussi de convenir qu'il a besoin d'être aidé. d'être rappelé à ses devoirs, d'être excité par le culte extérieur.

C'est pourquoi nous commençons aujourd'hui à publier dans la Petite Revue un exposé complet de la pratique de la dévotion au Sacré Cœur de Jésus. Nous commencerons par faire connaître l'Apostolat de la Prière, l'association qui a le plus contribuée à faire connaître, aimer et

honorer le Sacré Cœur en Canada.

BUT DE L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE.

1. L'Apostolat de la Prière est une ligue de zèle qui a pour but de porter les chrétiens à unir leurs prières à celles que le Cœur de Jésus ne cesse d'offrir à Dieu son Père pour le salut des âmes et le triomphe de l'Eglise.

Cette OEuvre se propose donc de faire autant d'apôtres qu'il y a de chrétiens capables de prier. Elle est fondée sur cette vérité de foi, trop souvent oubliée des chrétiens, qu'outre l'apostolat de la parole, qui a fait l'occupation de notre divin Maître durant les trois années de sa vie